

Gabriela vive

En la celebración del sexagésimo aniversario de la obtención del Premio Nobel, surge el reconocimiento universal a una sensibilidad que tiene profundas huellas porque la insigne poetisa no está muerta sino que vive en el espíritu nacional y de todos aquellos que vibran con sus versos, en particular en esta tierra que la vio nacer.

Gabriela Mistral no sólo vistió de gloria a su país sino también al mundo, en la universalidad de la poesía que no tiene fronteras ni conoce de barreras literarias.

Su legado se desgrana en cada prosa y cobra una especial dimensión en aquellas fechas significativas que marcaron su presencia terrenal y este año, ello tiene características especiales porque en la celebración del sexagésimo aniversario de la obtención del Premio Nobel, surge el reconocimiento universal a una sensibilidad que tiene profundas huellas porque la insigne poetisa no está muerta sino que vive en el espíritu nacional y de todos aquellos que vibran con sus versos, en particular en esta tierra que la vio nacer, a la que cantaría tantas veces. La vida la golpeó duramente, pero supo sobreponerse a aquellos avatares para disfrutar de momentos de alegría junto a sus niños en el valle elquiño o soportar sus penas.

Más de alguien podría señalar que no hay nada más que decir de Gabriela. Sin embargo, la realidad es distinta. Entre más se profundiza en



lo que fuera su existencia terrenal surgen, como desde un cofre inagotable de riquezas, valiosos antecedentes que contribuyen a la proyección de su labor creativa porque muchos conocen poco y eso es lo que debiera revertirse.

Esa es la deuda pendiente. La de seguir estudiando su vida para legarla a las futuras generaciones para que puedan participar de la misma ronda infantil que forman los niños y niñas de Montegrande, prolongada en el tiempo.

Por lo mismo, en este año, en particular en este día, que recuerda cuando recibiera de manos del Rey de Suecia tan preciado galardón, en Estocolmo, su figura se agiganta y adquiere dimensiones especiales, trascendiendo lo humano para alcanzar lo divino.

Mantenerla vigente es la gran tarea que se debe emprender para que todos los habitantes de este país se sientan orgullosos y además reconozcan su aporte a la literatura internacional, tarea que no puede estar centrada sólo en los colegios sino también en todas las instancias de la comunidad para dar respuesta, de esta manera, a un sentimiento de gratitud ineludible, por todo lo que nos ha dado.

Gabriela vive. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela vive. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile